
COMMUNES

cision relativement aux boîtes du service de la
poste rurale? Si je ne m'abuse, on a de la dif-
ficulté à décider quel modèle de boîte on va
adopter; et en attendant cette décision le ser-
vice sur certaines routes rurales ne fonctionne
pas, faute de boîtes. Il me semble que la situa-
tion est trop fâcheuse pour qu'on n'y mette
pas fin tout de suite.

L'hon. P.-J. VENIOT (ministre des Pos-
tes): L'établissement d'aucune route rurale
n'a été retardé parce que le ministre des Pos-
tes n'était pas encore arrivé à une décision
relativement aux boîtes. Je n'ai pas encore
pris une décision là-dessus; mais je compte en
prendre une d'ici quelques jours.

LA COMMISSION DES RECLAMATIONS
DES PROVINCES MARITIMES

A l'appel de lOrdre du jour:

Le très hon. W. L. MACKENZIE KING
(premier minis.tre): Je puis dire à mon hono-
rable ami en face de moi et à la Chambre que
j'avais l'intention rIe faire à la Chambre cet
après-midi un énoncé touchant la commission
royale nommée pour enquê'ter sur les réclni:-
tions des Provinces maritimes. Par suite île
certaines circonstances, j'ai dû différer cetle
communication à la Chaibre. Je mi'eingaîge
à la faire pas plus tard que lundi; . jespère
cependant que je pourrai la faire diemain a
l'appel le 'Ordre du jour.

PROJET DE MODIFICATION DE LA LOI
DES GRAINS

A l'appel de l'Ordre du jour:

M. M. LUCHKOVICH (Vègreville): Au
cours de la semaine dernière j'ai reçu plus
d'une douzaine de lettres de fermiers de
l'Ouest me demandant quelles sont les inten-
tions du Gouvernement en ce qui concerne les
mesures législatives adoptées par la Chambre
l'an dernier mais qui ne sont pas devenues
lois à cause de la dissolution. Les cultivateurs
de l'Ouest veulent savoir ce que le Gouverne-
ment compte faire; ils ne veulent pas que ces
projets soient abandonnés; mais ils semblent
redouter que la Chambre ne soit pas saisie à
noveau île certaines de ces mesures. J'ai ici
une lettre de P. B. Anderson, de Tofield (Alb.),
qui porte la date du 8 mars 1927 et qui
se lit comme suit:
Cher imonsieur,

Lors de la dissolution inopportune de la der-
nière Assemblée, plusieurs projets législatifs
imîp<î tants sont restés "en panne": je veux par-
ler ena particulier du bill îles crédits agricoles
et des mlodifiuations proposées à l loi des grains.
Ces miesures sont de la plus grande imîportance
pour les cultivateurs île l'Ouest d Canada.
Nous surveillons île près et avec enxiété ce qui

[M. MeQuarrie.]

se passe à la Chambre et nous attendons
anxieusement qu'elle fasse quelque chose à cette
session diu Parlement.

M. l'ORATEUR: A l'ordre. L'honorable
député ne peut pas, sous prétexte de citer des
extraits d'une lettre, dire des choses qu'il ne
lui serait pas permis de mentionner autre-
ment. Il a posé sa question et n'a pas le droit
le faire (le commentaires au sujet de cette
plainte.

M. LICHKOVICH: Je demande au minis-
tr' du Commerce le nous (lire ce que l'on va
iaire du projet de modification de la loi des
grains.

L'hon. M. MALCOLM (ministre du Com-
imere) : Je puis promettre à mon honorable
ami que le projet de modification de la loi
îles grains sera déposé en temps et lieu. J'es-
p(rais pouvoir le présenter plus tôt, mais il a
fallu céd lu pas à d'autres mesures. Ils vien-
dr'ont après la diseu.ion concernant les Pro-
viners maritimes.

DEPi'OTl' D'UNE PETITION RELATIVE A
L'ETABLISSEMENT DU CANAL DE LA
BAIE OEOIRGIENNE

A l'appl de l'Ordre du jour:
M. T. E. KAISER (Ontario): J'aimerais à

lir, le texte d'un you adopté par le conseil
municipal de la ville de Whithv, à l'encontre
de I'exécuiion du canal de la baie Géor-
gienne...

M. 1'ORATEUR: L'honorable député doit
dl(osrctte rsolîtiin suir le bureau ou faire
iiierire une ques-tioi au Feiilleton. C'cst là
la procédure ordinaire.

DISCUSSION D'UN PROJET DE MODIFI-
C\TION DE LA LOI DE 1915 CONSTI-
TUA\NT' UN REVENU SPECIAL DE
GUERRE

La Chambre passe à la suite de la discus-
sion. ajouîrnée le 15 mars. sur le projet de loi
n° 149 tendant à modifier le loi de 1915
constituant un revenu spécial (e guerre.

Les anti'les 1 à 3 inclusivemrnt sont adop-
ts.

SUr I'article 4 (Jres imprimeurs, etc., seront
c-nsés être les fabricants ou des manufactu-
riers).

L'ion. M. BENNETT: J'ai demandé l'au-
tre jour au ministre île nous dire quel chiffre
d':îffaires il faut avoir pour tomber sous le
coup de cet article. Cela sera déterminé par
Irs règleimiints, n'est-ce pas?

L'hon. M. ROBB: Oui.

L'hon. M. BlNNITT: Je suppose que
d'autres mimbres ont conne moi reçu une


